

Dental Estetika Klinik Gigi

Paviliun RSD Mangusada



Lepaskan Senyum Manismu Bersama Kami



05/B.HMS-V.2019

Bleaching (Memutihkan Gigi)

Merupakan salah satu perawatan yang dapat dilakukan untuk membuat gigi menjadi lebih putih dan cerah dengan menggunakan bahan *whitening* dan perawatannya dilakukan dibawah pengawasan dokter gigi.



Depigmentasi Gingiva

Adalah perawatan bedah plastik periodontal yang bertujuan untuk mengoreksi hyperpigmentasi gingiva yang menyebabkan gingiva terlihat lebih gelap, dengan jalan gingiva scraping atau mengerok sehingga nantinya diperoleh warna gingiva yang normal.



Crown Lengthening (Memperpanjang Mahkota Gigi)

Adalah prosedur yang dilakukan untuk meningkatkan panjang mahkota klinis gigi dengan jalan pengambilan gingiva tanpa melibatkan tulang sehingga mahkota gigi terlihat menjadi lebih panjang.



Spa Gigi

Trend untuk perawatan gigi dan gusi secara menyeluruh yang dilakukan dokter gigi dengan tahapan perawatan, pembersihan karang gigi dan diikuti dengan pemijatan otot-otot pada area rahang atas dan bawah.

Dental Estetika RSD Mangusada Kabupaten Badung memberikan pelayanan kesehatan gigi dan mulut yang khusus bertujuan untuk mempermudah dan mempercantik penampilan. Kami melayani pasien dengan mengedepankan rasa aman, rasa nyaman, serta kepuasan pasien dengan standar pelayanan yang maksimal. Motto kami adalah :

“di setiap senyum yg manis selalu ada gigi yg sehat”

Fasilitas pelayanan kami meliputi :

Diamond (Berlian Gigi)

Pemasangan perhiasan seperti berlian dan kristal termasuk salah satu alternatif untuk mempercantik gigi. Bisa dipasang di salah satu gigi atau beberapa permukaan gigi sesuai dengan yang diinginkan



Gigi Tiruan Lepas

Merupakan gigi palsu yang dapat dilepas dan dipasang oleh pasien sendiri yang terbuat dari bahan-bahan khusus seperti Akrilik ataupun Valplas. Gigi palsu ini dibuat untuk menggantikan satu atau lebih kehilangan gigi (*partial denture*) atau juga untuk kehilangan



Full Denture
(Gigi Tiruan Penuh Lepas)



Partial Denture
(Gigi Tiruan Sebagian Lepas)

Dental Bridge

Merupakan salah satu metode pemakaian gigi palsu yang dipasang secara permanen. Sesuai namanya, *dental bridge* atau jembatan digunakan sebagai jembatan yang mengisi kekosongan dari gigi yang hilang dengan menggunakan gigi sehat disebelah, yang menyebelahi yang berfungsi sebagai pegangan.



Crown (Mahkota Gigi)

Adalah metode gigi palsu selubung yang dipasang secara permanen diatas gigi yang rusak. Pemasangan ini bertujuan untuk memperbaiki penampilan dan melindungi gigi dari kerusakan yang lebih parah.



Veneer

Perawatan yang bertujuan untuk memperbaiki warna dan bentuk gigi dengan jalan menempelkan veneer yg telah dibuat pada gigi yang akan diperbaiki atau membentuk gigi dengan menggunakan bahan-bahan tumpatan

